

Newsletter Semana 12



sube

AJO

El precio del ajo chino ha aumentado rápidamente. El clima extremadamente frío en el norte de China ha alimentado los temores de que la próxima cosecha pueda ser menor por riesgo de heladas en los cultivos.

También hemos visto que esto sucede en años anteriores, al menor rumor de una cosecha inferior entran en juego los especuladores comprando grandes cantidades de ajo presionando el mercado al alza.



sube

CARDAMOMO

Los precios del cardamomo guatemalteco se mantienen altos debido a la reducción de la producción y las preocupaciones sobre la calidad como resultado del fenómeno climático del El Niño, que retrasó la cosecha 2023-2024.

El clima más cálido y seco en Guatemala ha provocado una caída significativa en el rendimiento, y el pronóstico indica una disminución de la producción del 30-40% en comparación con el año pasado.

Como consecuencia los precios siguen subiendo aún sin techo.



baja

CLAVO

Los precios del clavo han experimentado una ligera bajada. Hay rumores de que Indonesia espera una buena cosecha que comenzará en junio.

Otros orígenes como Madagascar o Comoros, por miedo a no poder exportar su stock disponible han suavizado los precios aunque la demanda se mantiene activa.



baja

NUEZ MOSCADA

Los precios de la nuez moscada se están suavizando gradualmente en medio de la actual temporada de lluvias y las escasas llegadas.

Sin embargo, una amplia oferta de nuez moscada que cumple con las normas de la UE en Indonesia está ejerciendo una presión a la baja sobre los precios



baja

PEREJIL

Cantidad elevada de stock en los países de centro Europa. Después de varios años de subidas y precios altos, el precio del perejil muestra algún síntoma de agotamiento y baja.

Sin duda las ventas este año no han ido como se esperaban y en este momento prefieren darle salida al producto antes que dejar la mercancía sin vender.



sube

PIMIENTA

El precio ha aumentado considerablemente durante los primeros meses de 2024 y después del nuevo año en Vietnam los precios son firmes en un nivel más alto.

La nueva cosecha en Vietnam está comenzando bien, y aunque las exportaciones están algo retrasadas en comparación con años anteriores, esta situación está cambiando con la activación de las compras por parte de China.



sube

ROMERO

Debido a la sequía las cantidades a recolectar de romero son escasas, debido a esta escasez cada vez es menor la disponibilidad de personal para la recolección silvestre.

El romero limpio y de calidad ha experimentado un fuerte subida y se prevé que se mantenga así mientras que la situación climática no cambie.



sube

CÚRCUMA

Actualmente, la disponibilidad de cúrcuma IPM de buena calidad es muy baja. La situación en la India para la cúrcuma es difícil. La nueva cosecha ha sido menor y hay pocos almacenistas que ofrezcan producto con garantía Europea.

Desde que los precios se dispararon los agricultores no están dispuestos a vender sus cosechas ahora y esperan que los precios suban aún más.



sube

CANELA CASSIA

Estamos a final de temporada en Vietnam y aunque la nueva campaña es inminente y las expectativas son buenas, el poco stock disponible en Europa y los fletes altos han empujado al alza los precios del material disponible con garantías de plomo y mercurio.